

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Aug 16, 2023 - 12:07



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Kepolisian Sektor (Polsek) Kalibunder, yang berada di bawah naungan Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Safari Subuh sebagai bagian dari upaya mereka untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Kegiatan ini dilakukan pada hari Rabu, tanggal 16 Agustus 2023, dimulai pukul 04.50 WIB di Masjid Al Ikhlas, rt 11/04, Desa Mekarwangi,

Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, turut serta dalam Safari Subuh ini. Ia memberikan arahan kepada jemaah mesjid mengenai pentingnya mewaspadaai berita dan informasi palsu (hoaks) yang kerap tersebar melalui media online. Terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024, masyarakat diingatkan untuk selalu memverifikasi berita yang mereka terima dan segera berkonsultasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada informasi yang dirasa meragukan.

Selain itu, Bripka Agung Wardayanto juga menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yaitu program "AA DEDE PRESISI" yang merupakan singkatan dari "Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien". Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, dengan melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat. Dalam sambutannya, Bripka Agung juga menekankan bahwa kepolisian siap untuk mendengar dan menggali masukan, kritik, serta saran dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan yang lebih baik.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya merupakan bentuk kerja keras kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga sebagai upaya nyata untuk mendekatkan diri dengan warga. Diharapkan, langkah-langkah seperti ini dapat semakin memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keselamatan dan ketentraman bersama.